

令和7年度

# 網野学園保幼小中一貫教育だより

第6号（令和7年9月）

【連絡先等】 網野学園学園運営協議会事務局（網野中学校内）

TEL : 0772-72-1030 FAX : 0772-72-1031

Email : [amino-jhs@kyoto-be.ne.jp](mailto:amino-jhs@kyoto-be.ne.jp)

HP : <https://www.kyoto-be.ne.jp/amino-jhs/cms/?cat=18>

HP : <https://www.kyoto-be.ne.jp/amino-jhs/cms/?cat=17>



## 網野学園第2回全体研修会及び保育研究会を実施

8月26日（火）、網野学園第2回全体研修会及び保育研修会を開催しました。午前中は、網野学園4園所で保育研究会を実施しました。午後は、全体研修会を実施し、今年度の授業研究の方向性についての説明を聞いた後で、京丹後市教育委員会長砂主任兼指導主事様から『探究的な学びと効果的なICTの活用』についての講義を聞きました。そして、最後に、京都教育大学 教育学部 教授 田爪宏二 様に、「発達の理解と支援：臨床発達心理学の視点から」という演題で講演をしていただきました。学びの多い一日となりました。

### 保育研究会 ～5歳児保育参観・事後研究会～

小中学校の教員が5歳児の保育参観をした後で、事後研究会を行いました。事後研究会では指導者のギミック（活動内の仕掛け）に対する子どもの反応や行動の変化を見取り、ギミックに関して、さらなる工夫や改善点がないか、子どもの反応をもとに検討、協議しました。

#### 網野こども園

「色水遊び」「転がして遊ぶ」「倒して遊ぶ」身近な素材や材料を遊びに取り入れながら、自分なりの目的に向かって、試したり工夫したりして遊びました。



#### たちばな保育所

「シャボン玉遊び」「お店屋さんごっこ」「色水、氷遊び」に分かれて活動をしました。いろいろな素材や用具を選び、目的に向かって繰り返し遊ぶことで、気付いたり発見したりしました。



#### 島津保育所

「おうちごっこ・お店屋さんごっこ」「おばけやしきづくり」「石鹼を使って遊ぶ」に分かれて活動をしました。友だちと思いや考えを出し合いながら、友だちと一緒に遊ぶことを楽しみました。



#### あみの夢こども園

「海の世界を作る」「しゃぼん玉作り」「紙飛行機飛ばし」に分かれて活動しました。自分の思いを伝えたり、友だちの思いを聞いたりしながら一緒に遊ぶ中で、発見や面白さなどを共感しました。



## 網野学園の各園所・小中学校は、地域との繋がりを大切にしています。

網野学園の各園所・小中学校では、地域との連携や丹後地域の学習を大切にしながら、保育・学習や取組を進めています。1学期も、各園所・小中学校では、様々な取組を実施しました。ここに掲載した方々の他にも、たくさんの方にお世話になりました。有難うございました。地域の方と触れ合ったり、地域の事を学んだりしている時の子どもたちの表情は生き生きと輝いています。今後ともよろしく願いいたします。

### 網野中学校



鳴き砂で有名な琴引浜で開催される環境啓発イベント「はだしのコンサート」で、吹奏楽部が演奏をしました。

### 網野北小学校



3年生が長濱農園に見学に行きました。蜂を飼うなど工夫をしながらおいしい野菜を育てておられることを学びました。

### 網野南小学校



3年生が琴引きメロンを栽培されている尾谷農園に見学に行きました。ものづくりに対する名人の思いを聞いて学びを深めました。

### 島津小学校



「地域の皆さんが集い、つながる場を提供したい。」という想いをこめて作られた『しましまファーム』を見学しました。地域への思い入れや親しみ、地域興しへの熱意を感じました。



### 橘小学校

5、6年生が、浜詰海水浴で海の検定を実施しました。子どもたちは地域の自然の中で保護者の方々に見守られながら、最後まで粘り強く泳ぎ切りました。

### 網野こども園



郷駐在所の駐在さんに防犯についてのお話(いかのおすし)をしていただきました。よく知っている駐在さんということもあり、熱心に話を聞くことができました。

### 島津保育所



地域の方に夏野菜の出張販売のお店屋さんになっていただき、買い物体験をしました。どきどきしながら自分のほしい苗を買うことができました。

### たちばな保育所



遠足で夕日ヶ浦に行き、きれいな海を満喫しました。海風を感じながらのシーソーは、海と空と一緒に上がったたり下がったりして、楽しかったです。

### あみの夢こども園



丹後園の皆さんと花植えの交流をしました。おばあちゃんにお花の植え方を教わりました。子どもたちの体操や歌声で元気を届けられました。